



RÉGION ACADÉMIQUE
PROVENCE-ALPES-
CÔTE D'AZUR

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une rentrée dans des conditions normales pour les étudiants de la région académique Provence-Alpes-Côte d'Azur

Aix en Provence, le 06 juillet 2021

Réunis le lundi 28 juin à l'initiative de Bernard Beignier, Recteur de la région académique Provence-Alpes-Côte d'Azur, Recteur de l'académie d'Aix-Marseille, Chancelier des universités et de Philippe Dulbecco, Recteur délégué pour l'enseignement supérieur, la recherche et l'innovation, pour travailler sur les conditions de rentrée des étudiants en septembre, les présidents des quatre universités de Provence-Alpes-Côte d'Azur, la directrice de l'école centrale de Marseille et le directeur de l'institut d'études politiques d'Aix-en-Provence ont réaffirmé qu'une rentrée des étudiants en conditions normales était le seul scénario envisagé.

Ils se sont ainsi fait l'écho, au niveau local, des annonces récentes du Président de la République, du Premier ministre et de la ministre de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation d'une rentrée « 100 % en présentiel ».

La réussite de ce retour tant attendu des étudiants dans les établissements d'enseignement supérieur repose sur un fort engagement de tous et sur l'adhésion des étudiants au déploiement d'une stratégie sanitaire efficace en deux volets :

- un recours massif à l'utilisation des autotests permettant notamment le dépistage des personnes asymptomatiques,
- un renforcement de la couverture vaccinale de la population étudiante.

Contact Presse :

Responsable de communication du rectorat de la région académique :

Stéphanie Denis Laventure –06.89.10.02.55